

児童交流会

またおいでよ 今度おいでよ



もっと、ていねいに!



もっと大胆に



おっと、ちょっと肩かして

7月25日～27日 「山梨・青森南部町児童父流会」
が山水徳間の里等で行われました。
町内と青森県の小学5・6年生60人が参加して、木工体験やそば打ち体験を行い、打ったそばを試食する等して楽しみました。最初は緊張気味の固い表情で周りの様子をうかがっていた児童達も、体験が始まると一気に笑顔につつまれ、和やかな交流会になりました。特に木工では、助け合って作業をし、釘を打つ真剣な眼差しがとても印象的でした。3日間という短い期間ではあったものの、南部氏の縁で友達の輪を広げることが出来ました。



話題満載

7月26日 「いきいき健康講座」が柳島分館で行われました。

この講座は、柳島区民をモデル地区として月2回柳島区民を対象に、ゲームや体操で体を動かしたり、楽しく話をしたり、健康をとおしてふれあいの場を作る講座で、高齢者の介護予防、閉じこもり・認知症等の防止も併せて目的としています。指導には理学療法士・保健師等が当たっていて、この日もボール体操などで体を動かし、みんな楽しく笑顔のたえない講座となりました。

積極的に健康づくり、仲間作りの場へ足を運ぶように心掛けましょう。

いきいき健康講座

みんな集まれ 笑顔で健康

ジュニアゴルフ・ バレー・ボール教室

ナイスショット!
ナイスレシート!

7月24日～28日 ジュニアゴルフ教室
7月25日～8月1日 小学生バレー
ボール教室が教育委員会の主催で行われました。

夏休みを利用して行われた両教室とも、たくさんの児童生徒が参加して、各会場で暑さに負けずに取組みました。参加した子ども達は落ち着いて真剣に、見守る保護者が熱心なあまり声を張り上げる姿がとても印象的でした。



もしかすると将来の……

7月27日～8月7日 少年野球ナイターリーグが教育委員会の主催で行われました。

した。

町内の4チームが総当たりで行い、慣れないナイターでの試合を楽しみました。結果は睦合、富河、栄、万沢の順番で、お互いの良いプレーを参考に各チームとも実り多いリーグ戦が出来ました。

ナイターリーグ

どんどん
うまくなれ!



だれだれ、あっオレ



やっぱり強かったなぁー



少し食べて良いよ～

子ども料理教室

だんだん上手に旨くなる

夏休み（1組目8月2日・4日、2組目8日・11日）を利用して公民館主催の「子ども料理教室」が活性化センター調理室で行われました。

両グループ合せて13人が参加して行われた教室では、はじめて包丁を握る子供達が多く、恐る恐る包丁を扱う子ども達の真剣な目が印象的でした。準備されたレシピにも目をやる余裕もなく、講師の大きな声に従って調理を行っていました。料理が完成すると「フー」と一息ついて、やっとと笑顔を見せ、元気な小学生に戻っていました。最後に完成したハヤシライス等をお腹いっぱい頂いて、満足げに片づけをする子供達がとてもたのもしく、見えたかなあー??



美味しいかなあ…

おめでとう満100歳

優しい笑顔に囲まれて



8月20日 本郷杉尾にお住まいの市川まつよさんが、めでたく満100歳になりました。

厳しい暑さが続く中、100回目の誕生日を迎えたこの日、町長・社会福祉協議会長・町関係者があ宅を訪問し、記念品・花束等を贈呈しました。また、町長のお祝いの言葉に、「身を起こして応えようとする市川さんに、「楽にしていくださいよ」と一言。優しくて家族に囲まれて、いつも元気にお過ごし下さい。おめでとうございます。」

ペルー山梨県人会長来町歓迎式

8月10日 で行われました。

当日は、山本知事夫人をはじめ町長・議長・関係者等が多数出席して、清水会長ご夫妻の到着を出迎えました。町長とは昨年8月に行われたペルー公式訪問以来、ちょうど一年ぶりの再会で、とても懐かしんでいました。式では、知事夫人・町長が歓迎のあいさつをし、町長が地球の裏側になるペルーへ渡った先人の勇気とご苦労、そして成功をたたえました。

ようこそ 南部町へ



(清水会長：中央、会長婦人：中央左)

ペルー共和国へ移住

本県からのペルー移住は、明治38年（1905）堀内傳重氏（旧御坂町出身）のゴム採集から始まった。その後商業移民として南部町からペルーへ渡り、帽子の生産販売で成功を収めた。昨年は移住100年の節目の年でした。



久しぶりだね

日本画を寄贈して いただきました

「清水会長ご夫妻来町歓迎式」に出席された広嶋節司さん（上集合写真：2列目左から3番目）から来町を記念して自作の日本画「凌霄花（のうせんかづら）」（F10寸）を町へ寄贈していただきました。広嶋さんは清水会長のいじこで南部町出身、現在は都留市にお住いで、作品は東京美術館にも収蔵されているほどです。ありがとうございました。

